
 

 

 
Requerimento nº 053/2024 

 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Jordão de Amorim Ferreira  
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
 
Reitera requerimento 121/2022 que requerer a finalização da obra na 
Avenida Antônio de Oliveira Costa, ao lado da Barrabás conforme cópia em 
anexo.  
 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 03 de junho de 2024 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Requerimento nº 121/2022 
 
 
Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
   
Vem requerer a finalização da obra na Avenida Antônio de Oliveira Costa, 
ao lado da Barrabás. 
 
Justificativa: 
 
A obra precisa ser concluída, permanece há bastante meses paralisada. O 
local é muito perigoso e permanece sem o guard-rail, importante sistema de 
proteção que aumenta a segurança de todos que trafegam pelo local e dos 
moradores das casas localizadas na Av. Dr Cândido de Oliveira Ribeiro. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 14 de junho de 2022 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
    

 
 


